

**Lettre ouverte de Mairead Maguire, Prix Nobel de la Paix 1976  
en faveur des enfants palestiniens de Gaza et de tous les enfants qui  
partout dans le monde sont victimes de la violence  
de la faim et de la guerre.**

---

Plus de 400 Palestiniens innocents dont une centaine d'enfants, ont été tués dans la nuit cette semaine à Gaza, quand Israël a mis fin unilatéralement et sans aucun avertissement préalable à l'accord de cessez-le-feu. Cette politique continue de génocide et de nettoyage ethnique du peuple palestinien (par le gouvernement voyou d'Israël) est non seulement parfaitement connue de tous les gouvernements de par le monde, mais elle est aussi soutenue par l'argent, les armes et la complicité silencieuse de beaucoup de gouvernements, en particulier par les dirigeants des États-Unis, de la Grande-Bretagne et de l'Union européenne. C'est une guerre de propagande contre la vérité qui est menée sur les plus de 55 guerres en cours à travers le monde, dans lesquelles ce sont des millions d'enfants qui meurent à cause du militarisme et de la guerre. Et voilà que les dirigeants politiques d'Europe prévoient d'augmenter de 2,5 % les dépenses liées à la défense, de manière à pouvoir continuer à financer des guerres partout dans le monde. Le réarmement de l'Europe avec ses armes nucléaires, fondé sur l'attisement de la peur et de l'inimitié entre les peuples, va mener la grande famille humaine non pas à la paix et à la réconciliation, mais à une guerre mondiale.

Que faire alors pour sauver tous nos enfants de la folie du militarisme et de la guerre ? Il faut que chacune et chacun de nous, où qu'il vive, élève la voix pour dire : Non, nous ne permettrons pas à ces militaristes fous ou à ces extrémistes armés de détruire les enfants de qui que ce soit. Refusez de haïr, refusez de vous tuer les uns les autres, et exigez au contraire le dialogue et la négociation. À Gaza aujourd'hui, la politique israélienne d'affamer 2,5 millions de personnes se poursuit. Elle tue les enfants, nous le voyons, et cela nous brise le cœur !!!

Alors que les enfants de Gaza sont affamés et blessés par des bombes (c'est cela la politique du gouvernement israélien), j'ai décidé que je devais moi aussi avoir faim avec eux, car je ne peux en conscience ne pas faire autrement. A partir d'aujourd'hui, je vais jeûner et prier, jeûner et prier pour qu'en voyant la destruction consciemment voulue de tant d'enfants, je ne permette pas à mon propre cœur de s'endurcir contre les assassins de petits enfants, mais pour que je reste « douce » et exige de nos gouvernements et de nos militaristes armés : ARRETEZ LA FOLIE DE LA PAUVRETÉ, DE LA CRUAUTÉ, DU MILITARISME ET DE LA GUERRE.

En ce temps de Ramadan et de Carême, unissons-nous pour jeûner et prier, solidairement, pour un monde vivable pour tous nos enfants, un monde fondé non sur les tueries mais sur la paix et la justice. Cela est possible, et cela commence là où nous enseignons et vivons la science de la paix et non celle de la guerre.

Mairead Maguire Prix Nobel de la Paix, le 21 mars 2025.

Traduit par les Amis de Sabeel France

Texte anglais d'origine : <https://www.peacepeople.com/nobel-peace-laureate-maguire-starts-40-day-fast-for-gaza-and-the-worlds-children-for-peace/>

Mairead Maguire, née Corrigan le 27 janvier 1944 à Belfast, est une militante pacifiste nord-irlandaise, lauréate du prix Nobel de la paix 1976.